

# 敬老会交流会 七夕集会



R1. 7. 6(土)



今日は、楽しみにしていた七夕集会。西山台、三川から16人の敬老会のおじいちゃんおばあちゃんたちが、来ていただきました。



集まっていたから、会が始まる前に少し時間があつたのですが、その間に、おじいちゃん、おばあちゃんたちと子どもたちが打ち解けあつて、とても楽しそうな声が響いていました。会が始まる頃には、すっかり和やかな雰囲気になっており、とてもほのぼのした会になりました。



ブラックシアターで七夕の話を聞いた後は、おじいちゃんおばあちゃんと一緒に七夕の飾りづくり。「近所に住んでいて、よく会うと声をかけてくれるんですよ」と嬉しそうに話しながら、一緒に制作をして下さるおばあちゃん、「おお、よかったね〜」と優しく声をかけて下さるおじいちゃん、「こっちは、ウインクしているんだよ」と嬉しそうに話す子。本当に楽しい時間でした。作った作品と短冊は、おじいちゃんやおばあちゃんたちと一緒に笹竹にかざりました。 **願いが…叶いますように**



笹飾りを飾り付けて、記念写真を撮った後は、いよいよ楽しみにしていた食事の時間 給食室の先生たちが、今日のために考えて準備してくれました。みんな大喜びでいただきました。

ほいしくしに  
けいさやせしに  
なりたい  
なりたい

今日も皆様のおかげで、心温まる交流会になりました。「また来てください!」「また一緒に遊びたいな〜」子どもたちもまた次回お会いするのを楽しみにしているようです(^\_^) 皆様のご協力、ありがとうございました。

おかねもちになり  
たい



おとうさん  
おとつた  
おとつた  
おとつた

